

## Démission du président de la CFB

Par Alexandre Richa le 29 avril 2005

Le président de la Commission fédérale des banques, **Kurt Hauri**, a donné sa démission au Conseil fédéral, qui l'a accepté. Kurt Hauri quittera ses fonctions fin septembre 2005, après avoir passé 20 ans au service de la CFB, dont près de 10 comme président.

Voir en ligne : [communiqué de la CFB](#)

---

Reproduction autorisée avec la référence suivante: Alexandre Richa, Démission du président de la CFB, publié le 29 avril 2005 par le Centre de droit bancaire et financier, <https://cdbf.ch/318/>